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２０１４年１１月 会報 厚木ワイズメンズクラブ 第１２２号

堀田クラブ会長 若者とともに楽しく活動しよう

主 峯尾湘南・沖縄部部長 一人は皆のために、皆は一人のために！

田中博之東日本区理事 誇りと喜びを持って

題 アジア地域会長 未来を始めよう、今すぐに

国際会長 言葉より行動を

強調月間 （ワイズ理解、ファミリーファスト）

今月の聖句

すべての人を一つにしてください。

ヨハネによる福音書１７章２０節（国際聖句の一節）

９月例会（9.24）報告

明るくたくましく！

☆第１８回東日本区大会実行委員会組織決定

大会実行委員長 石井 芳隆

副委員長 佐藤 節子

事務局・総務 チーフ 佐藤 節子

会計 チーフ 森田智重子

企画・プログラム チーフ 北村 文雄

会場・設備 チーフ 千葉 裕子

登録 チーフ 田口 堅吉

エクスカーション・交通 チーフ 川口 知幸

マーシャル チーフ 小林 秀

広報 チーフ 堀田 哲郎

全会員の配属を決定し、確認をしました。

☆担当別部門における準備項目の確認と今後の展開

すべての部署が緊密につながりあって進んで行か

ないと、全体の機能が動かなくなってしまうので、そ

れぞれの部署が連絡し合い、タイムスケジュールに従

い、締め切り期日までには必ず作業を終えるよう直ち

に活動を開始してほしい。

具体的には各部署での第１回目の打ち合わせを早

急に開催していただきたいのと、その時他部署の方に

もできるだけ出席ねがい、連携を深めてほしい。

☆大会会計にかかわる出金についての方針

例会データ １０月 在籍会員 １８人

会 員 １４人

ビジター １人

ゲ ス ト １人

合 計 １６人

メイキャッツプ済み

出席率

７８％

承認された予算では収支差ほとんどないという厳

しい状態であることをいつも念頭に、支出予算枠を

死守する覚悟で進んでほしい。すでに始まっている

スポンサークラブ挨拶、各部部会への PR 出張費に

ついては所定の用紙に記入の上、遅滞なく会計に請

求してほしい。その後の PR 活動については各部会

での PR の教訓を踏まえ、改めて検討したい。

☆金繰り 支出予算額の三分の一程度が登録費入金

前に支払われることになる可能性があるので、見積

もりなど取る際は必ず支払い条件も聞いてほしい。

湘南・沖縄部部会（9.27）於鎌倉パークホテル

一人は万人のために、万人は一人のために

会場は江の電長谷駅下車、海岸沿いに 700ｍのと

ころ。美しい眺めに心がすっかり洗われて到着。

１部 式典 湘南・沖縄部長の挨拶、田中理事に加

え、今回は各事業主任から本年度の方針の表

明があり、充実した式典だった。

２部 峯尾部長の持論の歴史認識のご披露。

３部 懇親会 厚木クラブ１０人による第１８回区

大会 PR、京都 TOPS クラブによる第２６回

アジア地域大会の PR を最優先に行わさせて

いただいたご厚情には感謝。

おいしいバイキング料理を堪能、参加の方々

との友情をあたためることができました。

例会のご案内

原則として第４水曜日１８時半

から２時間

お問い合わせ先

Tel 046-223-1441 吉永貴弘

会 長 堀田 哲郎

副会長 石井 芳隆

副会長 谷口 四郎

副会長 田中 勝子

副会長 佐藤 節子

書 記 小林 秀

書 記 千葉 裕子

会 計 岩淵 正弘



厚木 YMCA 日本語学科秋期スピーチ集から

日本でのかんきょう アレックスさん

ペルーから来ました。私が日本に来たとき，せい

りせいとんにおどろきました。私の国はごみをぶん

べつしないで、一つにまとめてすてます。

日本はもえないごみともえるごみのひにちをきめ

ています。これをみてごみのすてかたにへんかがあ

りました。

日本は はいきぶつ のはっせい量のさくげんに

ながいみちのりあゆんできました。そして、リサイ

クル缶やペットボトルのリサイクルはかなりねぶか

いです。

日本でごみは不便ですけどかんきょうはずいぶん

きれいです。くうきもかいてきだし、水もクリーン

だしそれにみちがとてもきれいです。でも時々わか

い人はごみをべつべつしないですてていますから、

どこかはきたないです。

もしみなさん全部環境のルール守ったらにほんは

もっときれいになります。

日本の生活 タニヤさん

私はタニヤです。インドから来ました。今年 3 月

1 日に日本にきました。けっこんしてから主人とき

ました。私の主人は 4 年前から日本に住んでいます。

インドの会社から日本にてんきんしました。

わたしたちは今主人の会社のちかくのところに住

んでいます。私たちの住んでいる町はしずかです。

そしてきれいです。日本のせいかつはおもしろくて

楽しいです。私たちは毎週いろいろなところへ行き

ます。とうきょう。よこはま海。よこはまチャイナ

タウン。はっけいじま。おだいば。とうきょうタワ

ー。スカイツリー。はこね。かまくら。あさくさ。

えのしまへ行ったことがあります。

日本へきてから日本語も勉強しています。勉強も

おもしろいです。今いろいろな国の友達もいます。

ときどき友達とあっていっしょにレストランで食べ

ます。

日本の料理でてんぷらがいちばんすきです。

私の主人とけつこんする前ぜんぜんあったことが

ありませんでした。ぜんぜんしりませんでした。で

も今とても楽しいです。私たちは日本のせいかつが

すきです。毎日国の家族とインターネットではなし

ます。家族も楽しいです。

（いずれも原文のまま）

石井芳隆さん

厚木市市議会議長就任報告会

１０月１１日午後、厚木市レンブラントホテルで

この８月８日、厚木市市議会５５代議長に就任され

た石井さんの報告会が後援会主催で行われ、３００

人を越す盛大な会合で、東新部の部会と重なったた

め当クラブからは４人がお祝いに参りました。

小林市長の祝辞のなかで、市長と小学校時代同級

生だった石井夫人、当時から明るく人気のある方で、

今日の受付の女性陣全員が夫人の学校時代からのお

友達が示すように、そのお人柄が石井さんの大きな

支えになって今日の石井さんがあると内助の功をた

たえられました。温厚でエネルギシュな石井さんの

秘密は奥様にあるとしみじみ感じ、一層石井さんに

好感と親しみを感じました。 （田口）

１１月事業予定

☆１１月４日 18 回東日本区大会準備打ち合わせ会

１９時からですが、１８時半から下打ち合わせが

始まります。なるべく１８時半に参集ください。

☆区大会準備分科会 分科会が盛んに開かれます。

会員の皆さん大会準備会での担当が決まりましたが、

ほかの分科会と密接にそれぞれが連なっていますか

ら、担当外の分科会にも積極的に出席ください。

☆１１月２１日厚木ＹＭＣＡ 創立３０周年記念

音楽会

☆１１月２２日 厚木ＹＭＣＡ文化祭

☆１１月２６日 厚木クラブ例会

☆湘南・沖縄部部長沖縄公式訪問 11 月 28 日～


